

Fecha: 14-12-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 13
Cm2: 615,7
VPE: \$ 1.480.643

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Judo: un fin de semana a pura acción en Concepción y Talcahuano acción en Concepción y Talcahuano**

Hoy se realizará el Campeonato Nacional en el gimnasio penquista. Mañana será el turno de una inédita práctica en la cubierta del buque Sargento Aldea.

Los mejores judocas del país se dan cita en la zona

Judo: un fin de semana a pura acción en Concepción y Talcahuano

Por Marcelo Soto Villegas
marcelosoto@diarielsur.cl

El judo es un arte marcial japonés de larga data y con fuerte presencia a nivel nacional. Hoy los mejores judocas del país se dan cita en la zona para animar el Campeonato Nacional de Judo con acción en el Gimnasio Municipal de Concepción. "Es la gran final. Llegan los mejores de cada categoría, estamos hablando de 450 competidores de todo Chile", comentó Jaime Cañas, gerente general de la Federación de Judo, quien desde hace varias jornadas está en la zona planificando un fin de semana a puro judo en la región.

"La idea es que el evento tenga un marco de público importante para una gran final nacional. Se escogió Concepción por varios puntos positivos, por ejemplo capacidad de público, área de competencia, capacidad de organización de los clubes a cargo. Todo eso favoreció para designar la sede", apuntó el representante de la Federación de Judo con invitación abierta a la comunidad.

La cita está pactada desde las 9 hasta las 18 horas con entrada liberada.

A BABOR Y ESTRIBOR

Los judocas cerrarán el fin de semana mañana con una actividad inédita: un entrenamiento masivo de judo en la cubierta del buque Sargento Aldea en la Base Naval de Talcahuano. "Lo del buque Sargento Aldea es una actividad inédita. Por la Federación de Judo de Chile llegamos a un



Los combates comenzarán a las 9 horas con más de 450 judocas de todo el país en competencia.

acuerdo para poder practicar sobre la cubierta. Será un entrenamiento donde participarán 220 deportistas de diferentes partes del país. Será en dos jornadas y dirigido por el head coach de Chile sensei Yoshiki Ito".

El sensei nipón tiene 27 años, es profesor de Educación Física y posee una maestría en Ciencias del Deporte por la Universidad de Waseda, Japón. El head coach de judo de Chile encabezará la actividad que se concretará a

partir de las 11 horas en el puerto de Talcahuano. "Esta idea viene desde hace tiempo. Después de un torneo que se hizo hace años en Concepción se establecieron las primeras conversaciones con la Armada. Se preparó

una petición al Comandante en Jefe, quien gustó de la idea ya que acerca la institución a la comunidad. El judo es un deporte base en todas las Fuerzas Armadas", complementó el gerente general de la Federación de Judo.

450

competidores de todo el país se darán cita en el Gimnasio Municipal de Concepción. La acción parte a las 9 horas.

15

de diciembre está programado el inédito entrenamiento en la cubierta del buque Sargento Aldea en la Base Naval de Talcahuano.

La organización sostuvo que el evento está destinado sólo para los judocas inscritos. "Es un recinto militar cerrado así que es complicado que pueda asistir público. Sólo están autorizados los deportistas inscritos. Esta es la primera vez que se va a realizar algo así. Me imagino que más adelante y si sale exitoso lo vamos a poder repetir ojalá con público, previa inscripción. Hay todo un proceso para ingresar a la Base Naval. En la Policía de Investigaciones también realizamos un entrenamiento similar, el primer año fue cerrado, ahora es abierto e internacional", cerró Jaime Cañas.